

生徒会総会・3年生を送る会

今週木曜日に生徒会総会と3年生を送る会が行われました。今回は2年生が中心となって準備を進めてきて、当日はどちらもしっかりと運営することができました。

生徒会総会は令和6年度の活動を締めくくる大切な内容でした。2年生が奉仕委員長や部長として発表と答弁を行い、スムーズに進行することができました。議長のKさんも2回目ということでの確に運営を行っていました。今回の反省をもとに来年度の計画を立案します。4月からもしっかりと活動ができるよう、今回の反省を生かしてほしいと思います。

午後は3年生を送る会が行われました。先輩に関するクイズを行った後、1・2年生全員で歌を贈ることができました。何度か練習を見ましたが、本番が一番声が出ていて良かったと思います。感謝の気持ちは3年生にも伝わったと思います。送る会実行委員長のRさんを中心に、これまで本当によく頑張ってきたと思います。ありがとうございました。

3年生の卒業まで残り9日となりました。令和6年度もあとわずかです。一日一日を大切に、4月からの生活が今以上に充実するように最後のまとめを行っていきたいと思います。2年生の成長を感じることができた行事でした。



来週は第3回実力テスト

来週3月5日は県立高校入試が行われ、1・2年生は第3回実力テストの日です。2年生として最後の実力テストですが、1年間の総復習であると同時に、来年の進路計画に向けた大切な資料となるテストです。先日提出してもらった進路希望と併せ、少しずつ自分の進路希望や長期の学習計画を考えてほしいと思います。

今現在の予報では3日から天気が崩れ、南岸低気圧により大雪の予報が出ています。この冬最後の大雪になるかもしれません。気をつけて生活していきましょう。また、5・6日はお弁当の準備をお願いします。